
議会のあり方調査特別委員会 広報検討分科会 記録 

開 会 年 月 日 平成 28年 11月 24日 

開 議  時  刻 午前 10時 00分 

散  会  時  刻 午前 11時 38分 

出 席 委 員 名 

 

 ◎上田 修一 ○吉岡 勝裕  北村  勝  吉井 詩子 

  岡田 善行  品川 幸久  山根 隆司  杉村 定男 

  山本 正一 

 

   中山裕司議長  

欠 席 委 員 名    

署    名    者  

担  当  書  記 中野 諭 

 

 

 

 

協 議 案 件 

今後の検討の進め方について 
 ・いせ市議会だよりについて 
 ・議会のライブ中継について 
 ・議会のＩＣＴ化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

山口調査係長、中野主事 

  

  

 

 

 

伊 勢 市 議 会 
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会議の概要 

上田会長の開会宣言の後、会議成立宣言を行った。その後、直ちに会議に入り、「今後の検

討の進め方」を議題とし、「いせ市議会だよりについて」を協議し、事務局から、いせ市議会

だより説明の後、表紙については従来のスケジュールより早期に検討を行うこと、「裏表紙の

掲載記事」については、次回の広報検討分科会で検討する、「その他」として、市議会だより

の編集に関する分科会は必要に応じて開催していくことを決定した。 

次に「議会放送について」、「議会のＩＣＴ化について」を協議し、事務局から現状の報告

と、今後の検討内容の確認を行った。 

次に「その他」として、事務局から広聴検討分科会の状況を報告、また委員から現在の本

会議場の使用が３月定例会で終了になることを周知すべきとの意見があった。最後に次回の

開催を 12月５日の本会議終了後とすることで決定し、分科会を閉会した。 

 

協議の内容 

今後の検討の進め方について 

(1) 表紙の早期検討について 

第 45 号の表紙決定の経緯から、検討を早めることとし、12 月５日開催予定の広報検討分科会

において具体的に検討することで決定した。 

 

(2) 裏表紙の掲載記事について 

12月５日開催予定の広報検討分科会で掲載記事を検討していくことで決定した。 

 

(3) その他 

 会長から分科会委員を３班に分けて、表紙、裏表紙、掲載記事を個々に担当して検討する小分

科会制度について提案があったが、採決の結果、否決となり、分科会全員ですべて議論、検討し

ていくことで決定した。 

 また、市議会だよりを発行するにあたっては、会議を３回開いていたが、表紙の決定、掲載記

事の内容等で必要に応じて追加で開催することとし、開催については、正副分科会会長と事務局

で協議、調整することで決定した。 

 

２ 議会放送について 

 インターネット配信については、実施していくことで一致し、実施時期は庁舎改修後を想定。

今後、生放送の配信、配信方法、経費、配信する会議など検討することを確認した。 

 

３ 議会のＩＣＴ化について 

 議会のＩＣＴ化については、例えばタブレットの導入など、先進事例を調査し、伊勢市議会と

しての利用目的の明確化、運用方法、経費、導入の是非など検討することを確認した。 

 

４ その他 

 議会だより第 46号にアンケート結果について掲載をどうすのか意見があったため、アンケート
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結果については、所管している広聴検討分科会において、別途、冊子を作成し、広報いせと同時

に各戸配布を検討していることを事務局から報告した。 

また、委員からは、現在の本会議場の使用が３月定例会で最後になるため、その案内を２月 15

日号で掲載してはどうかとの意見がありました。 

 

 

 

上記署名する。 

 

 平成 28年 11月 24日 

 

 

会  長 

 


